



## Escuela Januario Espinoza de Palmilla destacó las efemérides más importantes del mes de octubre

Un mes intenso de actividades estudiantiles y comunitarias realizó la escuela rural Januario Espinoza, establecimiento educativo ubicado en el sector poniente de la ciudad y que se caracteriza por una educación personalizada con sus estudiantes.

En el mes de octubre la escuela del sector de Palmilla conmemoró las efemérides más importantes, realizando distintos actos significativos para destacar la labor de los docentes, asistentes de la educación y manipuladoras de alimentos, tal como lo dio a conocer su directora, Jacqueline Canales: "nuestra escuela se destaca por ser una comunidad educativa



comprometida, participativa e inclusiva, que valora y potencia el desarrollo integral de todos sus estudiantes. En el mes de octubre hemos destacado las efemérides más importantes como fue el Día del Profesor, el Día del Asistente de la Educación, y el Día de las Manipuladoras de Alimentos. Creemos que es primordial poder destacar el trabajo docente, y dar la importancia a cada una

de las funciones que se realizan en el establecimiento".

### FERIA SALUDABLE

Otra de las actividades destacadas que se realizaron en la segunda quincena del mes de octubre fue la realización de la primera muestra de alternativas de colaciones saludables. La actividad la llevaron a cabo estudiantes de tercero, cuarto y quinto año básicos,

junto a profesores y el equipo de convivencia escolar.

"Esa jornada fue todo un éxito, porque hemos rescatado la importancia de mantener una alimentación saludable con toda la comunidad educativa involucrando a estudiantes, profesores, padres, apoderados y la familia. Fue lindo ver como los estudiantes preparaban las degustaciones que fueron muy bien recibidas por la comunidad, y así estamos inculcando hábitos asociados a la alimentación que va a quedar para siempre en la retina de los niños y niñas de la escuela, y además que los hábitos pueden trascender hasta los hogares".

### CORRIDA FAMILIAR

La innovación ha sido uno de los sellos



en las actividades que ha realizado la Escuela, y así quedó demostrado también en la corrida

familiar que organizaron para todo competidor y con pruebas en 400 metros, 2 y 4 kilómetros.